

El Consejo Universitario reitera su discrepancia con la violencia

Responde al llamamiento de la Confederación de Profesionales. Texto de los acuerdos adoptados

El Consejo Universitario, reunido ayer en sesión extraordinaria bajo la presidencia del rector, doctor Clemente Inclán, acordó hacer públicos los siguientes acuerdos en relación con el momento que vive la nación, respondiendo al llamamiento de los colegios profesionales que encabeza la Confederación Nacional de Profesionales Universitarios.

He aquí el texto de dichos acuerdos:

1) Reafirmar su plena adhesión al principio democrático de que la soberanía radica en el pueblo y de éste dimana la legitimidad de los poderes públicos.

2) Reiterar su total discrepancia con el empleo de la violencia como sistema de gobierno y como método de lucha de sus oponentes. La violencia sólo engendra violencia y acaba por abrir abismos infranqueables de sangre, dolor y odio, creando un ambiente de inseguridad e impunidad que es la negación misma de la convivencia civilizada.

3) Ver con ferviente simpatía, en consonancia con la alta, serena y firme actitud que ha adoptado este organismo frente a la grave crisis institucional que afronta la República, el llamamiento al país que encabeza la Confederación Nacional de Profesionales Universitarios y suscriben prestigiosas instituciones cívicas, culturales, religiosas y fraternales. La Universidad de La Habana no puede permanecer indiferente, sin olvidar sus deberes y responsabilidades con la sociedad, ante ningún reclamo que anteponga el interés nacional a otro alguno, por respetable que sea, y mucho menos en un caso como éste, en que a las acerbas preocupaciones por el oscuro destino de la Patria se aúna la angustia por el incierto futuro de la juventud, que tan directamente nos toca y cuyo holocausto por sus ideales tan hondamente nos sacude. La muerte prematura de José Antonio Echevarría, presidente que fuera de la Federación Estudiantil Universitaria, expresión terrible de ese dramático proceso de autoinmolación, debiera juntar inteligencias, voluntades y corazones en el noble y apremiante empeño de contribuir al cese definitivo de esta sangrienta vendimia de vidas útiles, dignas y valiosas.

4) Manifestar su honda gratitud y vivo reconocimiento a las universidades, instituciones y personalidades de La Habana en esta dolorosa coyuntura de su vida.